
令和３年５月２８日 
保護者の皆様 

大久野保育園 

運動会の開催について 

 

いよいよ運動会の実施日となりました。現在、町内の小学校や学童クラブ、保育所などで新型

コロナ感染の陽性者が確認されております。大久野保育園でもいつ出てもおかしくない状況で

す。運動会の実施については、陽性者や濃厚接触者が出ないかぎりは予定通り実施します。 

 

大久野保育園としては「園庭の大きさ」を考えると 

・園児のみの無観客開催 

・撮影するために、保護者の参加を1名に絞る 

☆撮影をNGにして、保護者の参加を2名にする 

 の案が出ました。少しでも多くの方に直接見ていただきたいとの思いから、上記☆の決定とし 

ています。 

 

撮影について 

・撮影については写真も動画もNGとします。 

・理由としては 

レンズでお子様を追っていると周囲が見えなくなり、密になってしまう。 

「その場だけOK」とも考えましたが、保護者間のトラブルを避けるためにも全てNGとさせて

いただきます。各ご家庭のご意見やアイデア等もあるかとは思いますが、園の判断をご理解の

上、ご協力をお願いいたします。 

 

動画配信はYouTubeでの限定配信「全体アングル（ライブ配信）カメラ」と「グラウンドレベ

ル（後日配信）カメラ」での2パターンを行います。ダウンロードできます。 

カメラ撮影は「プロのカメラマン」と「職員複数台のカメラ」で行います。 

 

不十分な対応だと感じる方もいるかもしれませんが、緊急事態宣言下かつ、大久野の感染状況を

踏まえ、「予断を許さない中で実施をしている」という点をご理解いただきたいと思います。 

 

雨天時について 

・朝7時に一斉メールで会場場所をお伝えします。 

・年齢別開催（保護者の観覧については変更なし） 

・写真撮影はOK 

・集合時間/競技時間/競技内容 

 3歳児  9：00集合/ 9：00〜 9：45まで［体操・かけっこ・学年競技・閉会式］ 

 4歳児 10：00集合/10：00〜10：45まで 

［体操・かけっこ・学年競技・リレー・閉会式］  

 5歳児 11：00集合/11：00〜12：00まで 

［開会式体操・かけっこ・学年競技・リレー・閉会式］ 

 

・駐車場は堀口橋駐在所裏 入換時は混雑が予想されます。１０分以上前に来場された場合は 

ほっこり上段にある天正寺駐車場で待機をお願いします。 

 

お知らせ 

木住野達保育士が体調不良により、加療が必要となりました。大事をとってしばらくはお休みとな

ります。運動会では4歳児の対応はスポーツ遊び講師の長澤さんにお願いすることになりました。

なお、コロナ関連ではありません。 

 

令和３年度 第５２回運動会 園長挨拶 

運動会当日の挨拶を簡素化するために、文書でご挨拶をさせていただきます。 

緊急事態宣言の中、運動会の開催の是非が問われるところだと思います。昨年度は中止せざるを

得ない状況でした。今年は工夫をすればできると考え、実施する方向で準備を進めてきました。 

 全国的にも感染が高止まりする中、日の出町でも児童の感染が出ています。「運動会を開催し

て良いものか」と、今でも悩むところです。しかし、「我慢するという感情」にも限界が来てい

ます。運動会はオリンピックのように経済損失はありませんが、「子どもの成長と親子の思い

出」損失には多大な影響があります。今回は複雑な心境ではありますが、条件付きでの実施をさ

せていただきます。 

大久野保育園が運動会を5月に開催しているのには理由があります。 

「ゆったりした1年間を過ごすため行事のバランスを考えている」「親子で運動を楽しむ日にす

るため」です。しかし、今年は親子ゲームや幼児部ゲームができません。そのため、「子どもが

親に見せるだけ」になってしまいました。「子どもが親に見せる運動会」は実施するには時期と

しては5月だと早すぎます。特に3歳児は幼児に上がって2ヶ月足らずです。 

子どもたちにはなるべく心身の負荷がかからない形で、準備を進めてきました。その中で、

「指示されて動く」のではなく、「判断して動く」を目指しています。「音楽を聞き、判断する

姿」「年齢によって成長している姿」をお楽しみください。 

また、競技内容では「スポーツ遊び」で行っている種目を取り入れただけでなく、3歳から4歳

へ。4歳から5歳へ聖火を繋ぎ、年長児の「ぐのリンピック」にみんなで花を添える内容になって

います。「日常の生活を大切にしながら、遊びの延長になるように」と考えて、日常の保育を充

実させながら、行事も楽しめるようにしています。 

最後になりますが 

今回、撮影についてはご遠慮いただく決断をしました。様々なご意見はあると思います。先日、

保護者として参加した大久野中学校の体育祭では、広い校庭だったにもかかわらず撮影する場で

は密になっていました。「その場でなら、いいのでは？」「移動しちゃうから、場所を指定して

は？」「順番待ちが発生するのでは？」「指定場所のくじ引きをしては？」などなど検討しまし

た。しかし、現在の大久野地区の感染状況を踏まえ、運動会でクラスターを出さないようにする

ことが最も優先すべきだと考えました。 

今後の行事についても新型コロナウイルスに振り回されると思います。「できることを少しでもや

る」と考え、実施していきます。今後もご理解とご協力をお願いいたします。 

 

子ども達一人ひとりが楽しんで参加できる運動会になれば良いなと思っております。 

略儀ながら書中を持ちましてご挨拶とさせていただきます。 

  

令和３年５月  

 大久野保育園 園長 髙野泰弘 


